

ADDRESS

Kampanyekan Stop Bullying, Bhabinkamtibmas sebagai Pembina Upacara

Sukajadi - SUKAJADI.ADDRESS.CO.ID

Feb 27, 2024 - 19:26



Polrestabes Bandung, Polda Jabar - Polsek Sukajadi, Sebagai upaya untuk mencegah kenakalan remaja diantaranya Bullying, Bhabinkamtibmas Polsek Sukajadi Aiptu Ayat Sudrajat, SH., melaksanakan pembinaan dan penyuluhan di SD GIKI Jl. Karang Sari Kel. Pasteur Kota Bandung sebagai Pembina Upacara Bendera. Senin, 26 Februari 2024.

Dalam amanatnya Bhabinkamtibmas Aiptu Ayat Sudrajat, SH., mengatakan, "Untuk menyikapi itu semua, maka perilaku sopan santun dan saling menghargai antar teman harus terus di tanamkan agar perilaku yang mengarah ke tindakan bullying bisa ditekan.

Dijelaskan, "Perundungan adalah sebuah kata benda dalam Bahasa Indonesia, Kata kerja dari perundungan adalah merundung, Dalam KBBI merundung diartikan sebagai mengganggu; mengusik terus-menerus; menyusahkan. Dalam Kamus Bahasa Indonesia (KBI) juga dijelaskan makna merundung sebagai aktivitas yang menyakiti orang lain, baik secara fisik maupun psikis, dalam bentuk kekerasan verbal, sosial, atau fisik berulang kali dan dari waktu ke waktu, seperti memanggil nama seseorang dengan julukan yang tidak disukai, memukul, mendorong, menyebarkan rumor, mengancam, atau merongrong.

Bullying dapat terjadi pada siapa saja. Saya berharap perundungan di lingkungan sekolah ini bisa dihindarkan bahkan dihentikan. Guru perlu bekerjasama dengan orang tua dan masyarakat untuk menghindari kasus-kasus serupa di sekolah. Banyak dampak yang terjadi, baik dari sosial maupun psikologis yang nantinya akan membekas sepanjang masa. Ini akan menghambat perkembangan anak dari sisi sosial maupun dari pengembangan karakter, "Tutur Pak Bhabin.

Oleh karena itu sangat penting bagi guru untuk dapat mengenali macam macam bullying supaya dapat memberikan edukasi pada siswa dan juga orang tua.

Terkait dengan bullying diatur dalam Pasal 76C UU Nomor 35 Tahun 2014 yang berbunyi: "Setiap Orang dilarang menempatkan, membiarkan, melakukan, menyuruh melakukan, atau turut serta melakukan Kekerasan terhadap Anak.

Dengan demikian diharapkan semua pihak memiliki kesadaran terhadap hal ini sehingga potensi terjadinya bullying atau perundungan dapat ditekan.

Mengakhiri amanatnya, Pak Bhabin mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan Upacara Bendera yang berjalan dengan lancar dan tertib, serta berharap agar aksi bullying tidak terjadi di SD GIKI.

Bandung Kota, 26 Februari 2024

Kapolrestabes Bandung

Kombes Pol. Budi Sartono S.I.K., M.Si., M.Han